

VERSION FRANÇAISE :

- 1) Dans l'appel d'offres cité en titre, dans l'annexe A pour le fauteuil A1, point H Capacité d'empilage, pourrions-nous soumettre une chaise enfilable au lieu d'empilable? C'est à dire qui se regroupe de façon horizontale au lieu de verticale? : **Oui.**

Pour le modèle de fauteuil A4, point E profondeur du siège, accepteriez-vous une profondeur de 17.5" au lieu de 18.1"? **Oui.**

- 2) L'ESDC accepterait-elle une profondeur d'assise de 16" pour la chaise A1 ? Cela nous permet de proposer un modèle dont le poids de la chaise est de 7,5 livres pour répondre aux exigences de l'ESDC en matière de poids des chaises. **Oui.**

L'ESDC accepterait-elle une très légère variation de la hauteur minimale de l'assise, soit 16,5 pouces au lieu de 16,4 pouces ? **Oui.**

- 3) Pouvons-nous offrir des finitions de cadre chromées pour A1, A2 et A3 si elles sont standard et au même prix que le noir ? **Oui.**

VERSION ANGLAISE :

- 1) In the referenced RFP, in Appendix A for Chair A1, item H Stacking Capacity, could we submit a nestable chair instead of a stackable chair? That is, one that groups horizontally instead of vertically? **Yes.**

For chair model A4, item E seat depth, would you accept a depth of 17.5" instead of 18.1"? **Yes.**

- 2) Would ESDC accept a seat depth of 16" for chair A1? This allows us to propose a model with a chair weight of 7.5 lbs to meet ESDC's chair weight requirement. **Yes.**

Would ESDC accept a very slight variance on the minimum seat height of 16.5" instead of 16.4"? **Yes.**

- 3) Are we able to offer chrome frame finishes for A1, A2, and A3 if it's standard and the same cost as black? **Yes.**